



Der Heilige Stuhl

**FREI GESPROCHENE WORTE DES HEILIGEN VATERS AN DIE JUNGEN MENSCHEN
NACH DER FAHRT IM „PAPAMOBIL“ IM ANSCHLUSS AN DIE VON S.E. ERZBISCHOF RINO
FISICHELLA ZELEBRIERTE HEILIGE MESSE**

Dienstag, 29. Juli 2025

[Multimedia]

Guten Abend!

Jesus sagt uns: »Ihr seid das Salz der Erde [...] das Licht der Welt!« (Mt 5,13-14).

»Ihr seid das Salz der Erde [...] das Licht der Welt!« (Mt 5,13-14). Und heute werden eure Stimmen, eure Begeisterung, eure Rufe – die alle für Jesus Christus sind – bis ans Ende der Welt zu hören sein.

Heute beginnen einige Tage, ein Weg, das Jubiläum der Hoffnung, und die Welt braucht Botschaften der Hoffnung; ihr seid diese Botschaft, und ihr müsst allen weiterhin Hoffnung geben.

Wir hoffen, dass ihr alle stets Zeichen der Hoffnung in der Welt seid! Heute beginnen wir. In den nächsten Tagen habt ihr die Gelegenheit, eine Kraft zu sein, die der Stadt Rom, Italien und der ganzen Welt die Gnade Gottes, eine Botschaft der Hoffnung, ein Licht bringen kann. Gehen wir gemeinsam mit unserem Glauben an Jesus Christus weiter.

Und unser Ruf muss auch ein Ruf für den Frieden in der Welt sein. Sagen wir alle: „Wir wollen den Frieden in der Welt!“.

[Die Anwesenden: „Wir wollen den Frieden in der Welt!“].

Beten wir für den Frieden.

Lasst uns für den Frieden beten und Zeugen des Friedens Jesu Christi sein, der Versöhnung, dieses Lichts der Welt, das wir alle suchen.

[Der Heilige Vater erteilt den Segen.]

Wir sehen uns. Wir treffen uns in Tor Vergata. Eine gute Woche!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana